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本日は、大野ガバナー公式訪問、ガ

バナー歓迎例会です。当クラブは公

式訪問 12 番目、第 1 分区で 3 番目、

10 月 30 日の地区大会までに全クラ

ブ完了するという大野ガバナーの意気込みです。 
年度全体をみるとその初めに方針などの周知徹

底、地区の合意形成にとって極めて合理的なご賢

察です。会長ほかとの事前協議会でもざっくばら

んなご指導をいただき、会長は 2 回目なのでよろ

しく、とのことで、小生、かえって責任を感じて

いる次第です。この歓迎例会で全会員向けの思い

を語っていただきます。会員としては年度初めの

方がまだ予定で話せるので楽な公式訪問だ、とい

う本音を語る向き（私も含め）がありますが、そ

うなると実行責任がかえって深まるのではないで

しょうか。 
 

 

開会点鐘  山口憲生 会長 
国歌斉唱  「君が代」 
R ソング  「奉仕の理想」 
唱和    「四つのテスト」 
 
 
国際ロータリー第 2820 地区 

ガバナー 大野治夫様（つくば学園 RC） 

同  副幹事 鈴木 潤様（つくばシティ RC） 

同  副幹事  伊藤麻夫様（つくば学園 RC） 

同  副幹事  村上義孝様  同 

 

 

 

同 第 1 分区ガバナー補佐 笹島弥一様 

（日立中央 RC） 

同 セクレタリー 小澤仁康様（日立中央 RC） 

2022-23 米山奨学生 ハニフさん  
ようこそいらっしゃいました。 

 
 
糸賀正俊さん（ 3 日） 
内山庄栄さん（25 日） 
 
 
 
 

 
桑名智行さん（28 日） 
 
 
 
 
 
 

本日の食事メニュー：幕内弁当 
 
【ご芳志を頂いた方からのコメント】 
●糸賀正俊さん…昨日、60 歳になりました。 

娘に赤いちゃんちゃんこを着せられ記念 
写真を撮影。これからも元気で頑張れと 

会員数 出席数 出席率 

35 25 73.53% 
出席免除者数 前回訂正 合計出席率 
4（本日出席3名） 9 100.0% 

国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

例会報告 

2022.8.4 

第 2023 回例会 

会長挨拶       山口憲生 会長 

本日のビジター紹介  五来美奈 親睦活動副委員長 

今月の誕生日祝い   五来美奈 親睦活動副委員長  

出席報告           山口彰二 SAA 

にこにこ BOX 報告      山口彰二 SAA 

 

今月の結婚記念祝い  五来美奈 親睦活動副委員長 

2022－23年度ＲＩ会長 ジェニファー ・ジョーンズ（カナダ：ウインザー・ローズランドＲＣ）第２８２０地区ガバナー大野治夫 （つくば学園RC） 

会長 山口憲生  会長ｴﾚｸﾄ 鈴木崇久  幹事 佐藤泰子 

８月は会員増強・ 

新クラブ結成推進月間です 
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激励されました。 
●桑名智行さん…コロナの拡大で旅行に行けず、

記念日 8 月 28 日には日帰りで食事を楽

しみたいと考えています。 
 
 
 
 
 
 
 
【受信書簡・メール】 
・8 月ロータリーレート 1 ドル=133 円 
・My ROTARY 活用（勉強会）開催のご案内 
・ロータリー財団「出前卓話」卓話者派遣のお知らせ 
地区補助金振込のご連絡 

・2022-23 年度地球環境保全「茨城海岸美化プロジ

ェクト」の件 
・茨城県北RAC 移動例会開催のご案内 
・8 月号 月信 の送付 
・ザ・ロータリアン 8 月号 
・日立市スポーツ協会から賛助の御礼 

 
 
【インターアクト委員会     太田秀夫 委員長】 
本日 16 時から、茨城キリスト教学園を訪問し、

IAC 顧問の新井教諭、金澤事務局長、笹尾会員と

インターアクト年次大会の打ち合わせを行います。 
当日の任務分担など詳細が決まりましたら、参

加の皆さんに連絡します。 
【情報・広報委員会       糸賀正俊 委員長】 
日立港RC のホームページを 2022-23 年度版に

更新しましたので、ご覧になってください。 
【島田洋次会員】 

本日、星と海の芸術祭の作品鑑賞券引換証をお

配りします。開催期間中に、受付にて、この引換

証と「星と海の芸術祭」1 冊を当日引き換えができ

ます。開催日に公開している作品を何回でも鑑賞

できます。ただし、1 冊につき、1 人のみ有効です。 
星と海の芸術祭開催報告会を 8 月 12 日（金）、

日立オリジンパークで開催します。ぜひご参加く

ださい。 
 

 

いつもお世話になっております。茨城大学のハ

ニフと申します。本日は研究活動と自己成長にき

ちんと使いたいと思います。本日は

私の近況についてご報告させていた

だきます。 
6 月 11 日と 12 日に米山記念館研

修旅行に参加しました。研修旅行で

見学した場所は、米山梅吉記念館、三嶋大社、箱

根関所旅物語館と小田原城でした。この研修旅行

で日本の文化を体験することができました。三嶋

大社でご祈祷という儀式を体験しました。参加し

た留学生の宗教と国籍がそれぞれ異なっているの

にかかわらず、皆のためにお祈りしていただいた

ことで、とても感動しました。また、この研修旅

行では他の奨学生と交流することができました。

他の国の留学生、例えばモンゴール、ネパール、

台湾などの留学生と交流することはなかなかでき

ないので、この研修旅行で他の国のことについて

学ぶことがとても良い勉強になりました。 
最後に、茨城に帰る途中のバスの中で、米山学

友委員長が本年度の国際ロータリー会長のテーマ

アドレスのスピーチの動画を流しました。その話

を聞いた後、ロータリアンになるという意味につ

いてもっと理解することができました。特に心に

残った文は「私たちは皆夢を持っていますが、そ

れに基づいて行動することは選択です。」 
この研修旅行で得られた経験と学んだことをこ

れからの生活に生かしていきたいと思います。 
以上、私の近況につきご報告申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

ガバナー卓話聞き書き（山口会長） 
 
初めましてこんにちは、大野で

ございます。 
先ほど会長挨拶で、enjoy life のことを申されま

したが、私も最初はライフではなく、ロータリー

ライフと思ってました。なぜ単なる life にかえた

かと言いますと、半分は会長が言われた意味が含

まれてますけど、もっと単純に、私は、ロータリ

ーを除いて全体的にいろんなことに対してお楽し

くやろうっていう風なことを考えて、単純に、

委員会報告   

目標 1,266,000 円 

 人頭分担金 14,000 円 

本日のご芳志  5,000 円 

    トータル   461,500 円 

本日のプログラム 

ビジター挨拶                         ハニフさん 

外部卓話        大野治夫ガバナー 

『 ガバナー公式訪問 』 

幹事報告              佐藤泰子 幹事 
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enjoy life の形にさせていただきました。ちょっと

付け足させていただきました。 
さて、本来ならば、今からここで 20 分 30 分と

お話しするのは普通だと思うのですが、映像で、

私が茨城弁で喋っている出番もあり、RI ジェニフ

ァー・ジョーンズ会長のスピーチ、それを聞いて

いただいて、新年度のお方針とかをご理解いただ

ければ、と思っております。よろしくお願いしま

す。（編者注：ここからの内容は、現況報告書記載

の、RI 会長メッセージ、ガバナーメッセージ、RI、
財団年次目標、地区スローガン、地区目標の説明

ですので、現況報告書を参照ください。なお、ガ

バナーが本日着用のジャケットの色は、ジェニフ

ァー・ジョーンズ会長が好きな紫、白、緑のうち

緑（環境）を採用したものとのことです。） 
今後 1 年間は、52 万 5600 分になるそうです。

これを大事 enjoy life、よろしくお願いします。

公式訪問の時期が早かろうが遅かろうが目標は 
変わりません。先長いですがどうか頑張ってくだ

さい。よろしくお願いします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

閉会点鐘  山口憲生 会長 
      

今週の会場の花  

 ¨黄色のバラ¨ 花言葉：友情 

 

 
 

 
ゴルフ同好会 古川秀希 

公式訪問の番外としてクラブ協議会後、大みか

ゴルフ場で大野ガバナー、笹島ガバナー補佐、伊

藤地区副幹事、および会長以下 6 人の会員が参加

して1ラウンド6ホールのプレーを楽しみました。 
その経緯は会長挨拶の通りですが、地元創立の

日立製作所創業社長小平浪平翁が戦前の昭和 11
年に社員福利施設として開場（翁は 52 歳で保土ヶ

谷カントリークラブに、54 歳で東京ロータリーク

ラブに入会、仲間と盛んにゴルフを楽しみ、62 歳

でゴルフ場設立決意）、設計は斯界の第 1 人者とさ

れる井上誠一氏（当時 28 歳）、県内初、関東 8 番

目の由緒あるゴルフ場が当クラブ例会場の道路は

さんだ向かい隣にあるという地の利を生かしたわ

けです。終戦後の事情（農地改革、茨城キリスト

教学園誘致など）で 3 分の 1 のコースに縮小され

たが開設当時の面影は十分残っている（自分でキ

ャリーカートを牽くことも含め）。幸い荒天の予想

大野ガバナー公式訪問後ゴルフプレー 

由緒ある大みかゴルフ場でガバナーとプレー 
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URL： http://www.hitachi-ko-rc.com 

E-mail ： info@hitachi-ko-rc.com 

も外れ、むしろ涼しいくらいの中、大野ガバナー

他の方も短時間ながら十分にゴルフ三昧、楽しい

時間を過ごされ帰路につかれた。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ハニフさんの米山奨学金受け渡し 

古川英希米山カウンセラー 
8 月 8 日（月）、米山奨学生ハニフさんと奨学生

準世話クラブ日立中央 RC 例会に参加する予定で

したが、新型コロナ第 7 波の感染拡大により例会

が対面形式では行われず、Zoom 方式のみの開催

となったため、奨学金の受け渡し、及び日立中央

RC 米山奨学生カウンセラー深谷さんとの顔合わ

せのため、予定通り 12 時ホテル『天地閣』にて 3
人で昼食とりながら会ってきました。8 月分米山

奨学金は深谷さんからハニフさんお渡しいただき

ました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
第 25 回インターアクト年次大会 

 
集合場所 茨城キリスト教学園高等学校 事務室前 
集合時間  8 時 30 分 
登  録  9 時 30 分 ～ 10 時 
開会式  10 時 ～ 10 時 40 分  
閉会式    15 時 ～ 15 時 30 分 

当日の服装については、ネクタイを着用し 
なくとも上着は着用してください。情勢会員は

それに準ずる服装でお願いします。自家用車利

用の場合は、学園内の駐車場が利用できます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他のお知らせ・連絡事項   

今後のスケジュールのご案内 

編集後記 
大甕駅の下りホームのベンチで、おじさ

んが寝ている。寝ているといっても普通

じゃない。ベンチの下、つまり地べたに

寝ている。ベンチの上には携帯電話とタ

オル、リュックは地面に落ちている。酔

っぱらって寝てしまったのかなと思っ

ていた時に電車が到着、乗り込んだ。ド

アが閉まり電車が動き出す。電車の窓か

らおじさんの顔が見えた。あれ、これは

まずいぞ。息してないかも・・。急いで

スマホで大甕駅の電話を調べて駅員さ

んに頼んだ。「下りのホームのベンチで

男性が倒れています。死んでるかも知れ

ない。至急確認してください。」やや大げ

さに伝えた。家についてからも気になっ

て仕方がない。あのおじさん、大丈夫だ

っただろうか。一年以上前の話だが未だ

に気になっている。どこであろうが、誰

であろうが、ごく自然に他人に手を差し

伸べる、「大丈夫ですか」その一言が自然

に言える、そんな人になりたい。（か） 

 

」8 月 21 日（日） 茨城キリスト教学園 

「第 25 回インターアクト年次大会 」 

8 月 25 日（木） 休会 （7/24 追加のため） 

9 月 1 日（木） 12：30～ 美かの 

「 テーマ卓話① 地区研究会・セミナー参加報告 」 

9 月 8 日（木） 12：30～ 美かの 

「 会員卓話  平元淳治さん 」 

「 私と RC   宮田秀昇さん 」 

9 月 15 日（木） 12：30～ 美かの 

「 会員卓話  糸賀正俊さん 」 

「 茨城キリスト教学園IAC 会長・副会長委嘱式 」 

 


